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Tagesordnung angenommen

 

Protokoll wird nachgereicht

 

Z.K. genommen

 

- Klaus berichtet über Spendenkampagne… etwa 400 Euro geht nach NRW… Klaus macht 

Entwurf für eine Vorlage mit einem Aufruf zum Spenden für die Flutopfer  

- Lutz berichtet über den Stand der Geschäftstellensuche  
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- Kai berichtet über die Mitgliederversammlung (gute MV, wenig besucht, einzige anw. BV-

Mitglieder waren Kai und Micha) 

- 16.9.: Info-Veranstaltung zu DWE & Co in der Trettachzeile 

- Klaus lobt den Newsletter

 

- Lutz berichtet über das RAZ-Inserat, welches drei Tage vor der Wahl erscheint… Layout 

erstellt Robert…Caroline bittet darum kurz und knapp zu sein… Robert macht ein Vorschlag   

- Kai berichtet über das Wahlkampfaktiv 

- Stand der Vorbereitung Straßenfest 17.9. 

- Wahlparty in der Fennstraße 

- Abplakatieren vorbereiten 

 

- Mitgliederversammlung am 4.10.2021: Caro schlägt Wahlauswertung vor und das Schupke 

als Veranstaltungsort  

- Nächste BV-Sitzung am 25.10.2021  

 

- Micha hatte die geschlossene Sitzung beantragt, um sich über die Art und Weise von 

Finanzanträgen zu verständigen – Es gab Irritationen bzgl. der Kosten für die Plakatierung 

durch den OV Süd, diese konnten in der Diskussion ausgeräumt werden 

- Entwicklung der Mitgliedsbeiträge, Klaus bittet um eine Übersicht der Beitragshöhen für die 

nächste BV-Sitzung  

- Mitgliedsbeiträge sind selber zu zahlen oder von Personen aus dem selben Haushalt 

(einstimmig beschlossen 


